

SOLIDARITÉ. Les classes de 3^e rencontrent des sportifs en fauteuil

Les deux classes de 3^e du collège ont reçu la visite le matin de Thierry Lansmant et Andy Thibault du club de basket CTH Lan-nion handisport. Ils sont venus pour parler de leur handicap et faire une approche du sport en fauteuil roulant. Thierry et Andy font régulièrement des interventions à l'extérieur. L'après-midi, les élèves ont rencontré Erwan Conq capitaine de l'équipe de foot fauteuil qui a gagné la Coupe du monde qui se tenait à Kissimmee, en Floride le 9 juillet 2017 et qui est atteint de myopathie.

C'est dans le cadre d'une EPI sport et handicap que c'est fait cette rencontre. En effet, avec Elodie Pailloux leur professeur de SVT, ils travaillent sur la génétique et le handicap.



Erwan Conq entouré de la classe de 3^e avec leurs professeurs Elisabeth Pannetier (EPS), Elodie Pailloux (SVT) et Ruben Agostinho son accompagnateur.